
 
 
 
 
 
 
 
 ５月１６日（火）、福井県の越前松島水族館とエンゼルランドへ遠足に行きました。バス移動を始め、みなさん

それぞれがとてもいい笑顔で過ごしていたことがとても印象的でした。水族館では、楽しむと共に「水族館にあ

る SDGｓを見つける」という取り組みをしました。水族館に貼られている資料などにも目を通す姿から、みな

さんの真剣さが伝わってきました。遠足後の総合の授業では、水族館の SDＧｓについてまとめました。発想の

豊かさと柔軟性に先生たちは驚かされました。何事にも真剣に取り組むみなさんだからこそ、みなさんの発想力

を授業でも発揮し、お互いに高め合っていきましょう！ 

 今回は、みなさんの遠足の中で感じたことや感想を紹介します。 

 
 
  

 

Ｋ．Ｋ 

僕が中学校初めての遠足で、心に残ったことは２つあります。

１つ目は、越前松島水族館でイルカショーを見たことです。理由

は、イルカがジャンプしたり，輪を見つけたりするなど、とても

おもしろかったからです。また、飼育員とイルカがよく練習して

いるのもよく伝わってきました。２つ目は、エンゼルランド福井

でのレクリエーションです。理由は、リーダー会での計画でレク

リエーションを楽しくすることができたからです。氷鬼の鬼とし

ても頑張ることができて良かったです。このように、僕はこの遠

足で楽しんで、リーダー会としても働くことができました。これ

からも、他の人の手本となるように行動していきたいと思います。 

Ｈ．Ｙ 

私が中学校での初めての遠足で心に残ったこと、楽しかったこ

とは、友達と協力したり、いろいろなところをまわったりしたこ

とです。理由は 2 つあります。 

 1 つ目は、水族館で SDGs に関係しているところを探すとき

に、班で自分の見つけた SDGs を伝えたりして、協力したから

です。SDGs をみつけながら楽しくまわれたので良かったです。 

 2 つ目は、水族館やエンゼルランドでの自由時間の時に、友達

といろいろなところをまわれたからです。友達と水族館などを一

緒にまわったことがなかったので、とても楽しめました。 

このように、みんなで協力したり、いろいろなところをまわった

りするのが楽しくて、また行きたいなと思いました。 



 
  

Ｈ．Ｒ 

 私が遠足の中で楽しかったのは、イルカショ

ーではなく、水槽の中にいたイルカを見ていた

ときです。そこにはオスとメスの見分け方など

が書いてありました。川口先生が見ていたけど、

どっちがオスでどっちがメスか全然分かりませ

んでした。そのイルカたちは寂しいのか、人に

なついているのかはわからないけど、ガラスの

前でずっと一緒に遊んでくれました。お別れす

るのは寂しかったけど、遠足の中で一番楽しく、

良い思い出になりました。 

Ｓ．Ｋ 

遠足を終えて良かったと思ったところは、水族館

でみんなとはぐれないように声を掛けたりして、班

長としての責任を持ちながら役割を果たせたので良

かったと思いました。また、グループで SDGs を考

えられたのも良かったと思いました。エンゼルラン

ドでは、みんな男女仲良く遊べたので良かったです。 

自分が大事だと思ったことは、時間をしっかり守

って時間通りに行動することです。時間通りに行動

しなかったら、先生やみんな、そして運転手さんに

迷惑がかかってしまうということに気づきました。 

これからもその事を生かして、学校生活で自治的能

力を高めたいと思いました。 

Ｆ．Ｍ 

私は中学生になって初めての遠足で、小学生の時とは違う行動をとることができたと思います。SDGs の

ことを探すのは班の人たちと声をかけ合ったり、意見を言い合ったりすることができました。自由時間の時

も、仲の良い人たちと一緒にまわることができて楽しかったです。個人的に一番印象に残っているのはイル

カショーです。生で見たのは、おそらく何年ぶりかだと思うので、すごく印象に残りました。テレビで見る

のと実際に見るのとは全然違って、イルカと飼育員さんとのきずなが深いなと思いました。 

また、自分なりに時間通りに行動できたことが一番の成長だと思います。小学校の時は、先生が時間を教

えてくれるなどしてもらっていたけれど、今回は自分たちで時計を見て移動することができたので良かった

です。エンゼルランドでは、気楽に楽しむことができました。中でも氷鬼はＡ組Ｂ組関係なく、遊ぶことが

できたので、良かったと思います。いろいろ成長できた 1 日だったと思うので、遠足で学んだことをこれか

らの生活に生かしていきたいです。 



 
  

Ｍ．Ｈ 

 私が遠足で楽しかったことは 2 つあります。 

1 つ目はイルカショーです。理由はプールの水が飛んで

きたり、いろんな特技などを見れたりしたからです。2

つ目は自由時間です。理由は、トランポリンなどの遊具

で遊んだり、友達とおかしを食べたりしたからです。こ

の 2 つの理由から私は遠足を楽しむことができました。 

 私が遠足で良かったと思うことは 2 つあります。 1 つ

目はルールを守れたことです。理由は、松島水族館に他

のお客さんがいたけど、迷惑をかけないで行動できたか

らです。 2 つ目はいろんな所を回りながら SDGs の項

目を見つけることができたからです。この 2 つの理由か

ら私は中学生らしい行動ができたと思います。 

Ｕ．Ｋ 

 私は昨日の遠足で SDGｓをたくさん見つけることができたので良かったです。それに松島水族館でたく

さんの魚を見ることができたので良かったです。それに、イルカショーも見ることができたので良かったし、

ドクターフィッシュとも触れ合うことができたので良かったです。それと、ふれあい館では、タコを触った

ときにとても毛布のような感じだったのでびっくりしました。あと、サメはザラザラしていたのでそれにも

びっくりしました。ミーアキャットもペンギンのお散歩もとてもかわいかったので見ることができて良かっ

たです。また行きたいです。エンゼルランドでは、白色のでかいトランポリンが楽しかったです。また行き

たいと思いました。 

Ｎ．Ｋ 

 越前松島水族館では、「次はどこ行く？」など、班の人と話し合い

ながら回ることができました。今何時かこまめに確かめながら時間

を守り、行動することもできました。あまり見たことないクリオネや

ダイオウイカを見ることができたり、生き物と触れ合うことができ

たりとても楽しかったです。後半は別のクラスの子とも回れたので

良かったです。学校にはない SDGｓを見つけることもできました。 

エンゼルランド福井では、レクレーションの氷鬼をして外も暑く

疲れたけど、みんなと遊ぶことができて楽しかったです。基本的には

日影でおやつを食べて友達と話しながら休憩していて、遊具ではあ

まり遊びませんでした。けれど、友達と話すのは楽しかったです。 

今回の遠足では、普段はなすことが少ない子と話すことができ、友

達と交流する場になったので良い遠足になったと思いました。楽し

い遠足になってよかったです。 



 


